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Kleine Anfrage 
 

 
Bundesmillionen für Krippen 
 
 
Am 27. August 2019 konnte man im Tages-Anzeiger lesen, dass der Bund 100 
Millionen Franken für die Kinderkrippen zur Verfügung stellt. Es sollen bessere 
Bedingungen für arbeitende Eltern entstehen. Die Tarife für Kinderkrippen sollen 
günstiger werden. Die Kantone und Gemeinden müssen einen Antrag beim Bund 
stellen um eine Finanzierung zu erhalten. Eine Gemeinde wie die Stadt Schlieren ist 
auf solche Bundesgelder angewiesen, damit vor allem Mütter arbeiten gehen können 
und die Krippen bezahlbar sind. 
 
 
Meine Fragen: 
 
- Hat die Stadt Schlieren einen Antrag beim Bund resp. Kanton betreffend 

Krippenfinanzierung gestellt? 
 

- Wenn ja, wann ist mit einer Zusage zu rechnen und wie hoch ist die Summe? 
 

- Wenn nein, warum nicht?  
 

- Warum wurde dieses Geld nicht bei der Vorlage Nr. 3/2018: Antrag des 
Stadtrats auf Teilrevision der Verordnung über die familienergänzende 
Kinderbetreuung und die Ausrichtung von Beiträgen berücksichtigt. 
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